
REQUERIMENTO Nº 76⁄2011

EMENTA:  solicitando, em caráter de urgência, informar os valores gastos com taxa de inscrição de cada 
atleta na Confederação Brasileira de Karatê.

 
 
 
 

Senhores Vereadores:

 

Considerando às  diversas denúncias de irregularidades na Administração Pública.

 

Considerando  que  esta  Casa  de  Leis  em cumprimento  a  sua  atribuição  fiscalizadora  solicitou,  com 
urgência, a relação de gastos com inscrições de atletas na Confederação  Brasileira de Karatê.

 

Considerando que o pedido já foi formalizado através do Requerimento nº 56⁄2011, e foi respondido 
parcialmente, constando apenas a lista de atletas sem os valores pagos por inscrição.

 

Requeiro  à  Mesa,  ouvido Plenário,  seja  oficiado  ao Presidente  da Comissão  Especial  de  Inquérito, 
instituída  pelo  Ato nº  23⁄2011,  e  alterada  pelo  Ato nº  01⁄2011,  solicitando,  em caráter  de urgência, 
providências para que o Secretário Municipal de Juventude, Esporte e Lazer forneça os valores pagos por 
inscrição de atleta  participante da Confederação Brasileira de Karatê e que a mesma seja juntada aos 
autos da referida CEI.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  1º  de agosto de 2011.

 
 
 
 
 

Vereador Ricardo Piorino

                            Presidente

 


